

Le héros gascon mis à l'honneur

Publié le 14/04/2015 à 04h51 , modifié le par Karine Danaborga
SUD-OUEST



L'équipe s'est lancée dans l'aventure pour 36 jours de chevauchée. © PHOTO K. D.

S'imprégnant du modèle des chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle, un projet concernant une route équestre européenne d'Artagnan reliant Lupiac, village du Gers où est né le célèbre mousquetaire, à Maastricht, aux Pays-Bas, où il a trouvé la mort, est en train de se concrétiser. L'idée lancée par Alain Liberos, Gersois et responsable des politiques touristiques à la Communauté européenne, est de voir se créer un itinéraire consacré aux chevaux, conciliant ainsi culture et patrimoine. Beaucoup d'engouement.

Après plusieurs mois de préparation, François Lejour, gérant du centre de formation et d'accompagnateur équestre Les Acacias, dans le Val d'Oise, qui a trouvé le projet intéressant, a réuni autour de lui une équipe de sept personnes pour partir à la découverte d'une partie de cet itinéraire. C'est donc avec effervescence que François, Alain, Milou, Albane, Florence, Ludo, Diane et Alice se sont lancés dans cette aventure, accompagnés de leurs cinq fidèles destriers.

Ils ont donc mis les pieds à l'étrier pour Pâques et c'est à l'occasion de la première étape reliant Lupiac à Chantilly sur 1 180 km, avec des étapes journalières de 30 km, que les cavaliers ont fait une halte sur la propriété de six hectares d'Aurore Brégoli, dresseuse de chevaux à Goulens, le 8 avril. Un accueil que l'équipe des Acacias n'est pas prête d'oublier. Et si certains maires des communes traversées ont immédiatement validé cette initiative, proposant même de participer à une partie de cette aventure à cheval, François et son équipe ont aussi pu compter sur la générosité des propriétaires rencontrés tout au long de l'étape.

Karine Danaborga

Il est possible de s'inscrire sur le lien suivant www.facebook.com/AcaciasDArtagnan.
Un blog est également dédié à cette aventure sur www.acaciasdartagnan.com